

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023.6.23 NO.12

早いもので、6月の下旬になりました。日によっては、暑く感じることもあり、もうすぐ夏本番になりそうです。朝は涼しくても、日中気温がぐんと上がることもありますので、お子さんの服装について配慮いただければと思います。また、日が長くなり、放課後自転車に乗って遊びに行くこともあるかと思います。先日交通指導員に來校いただき、交通安全教室を実施しましたが、今一度、交通安全についても、ご家庭で話題にいただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。



「そなえーる」で体験学習

社会「自然災害にそなえるまちづくり」の学習で、7月4日（火）にAチーム（1・3組）、5日（水）にBチーム（2・4組）が、千歳市防災学習交流センター「そなえーる」にバスで行ってきます。体験学習では、地震体験と煙避難体験を行います。**喘息や煙に対するアレルギーなど、心配がある場合は、事前に担任までお知らせください。**



新体力テストが始まります。

来週から、新体力テストの測定が始まります。4年生は、全ての種目の測定をします。運動会后、休み時間に事前練習に取り組んできました。

体育の時間には、動きやすい服装（ジャージ・Tシャツ・ハーフパンツなど）で登校させるよう、お願いします。

本の返却について

7月第1週から夏休み図書貸し出しが始まるため、本日で通常の図書貸し出しは1度終了となります。来週中に返本するよう、お願いします。

図工の持ち物について

来週から図工の学習「ギコギコ トントン クリエーター」が始まります。来週は、のこぎりでキットの木を切る学習、次の週は金づちで釘を打つ学習になります。来週は軍手、再来週は金づちの準備をお願いいたします。

学力テストの結果について

本日、学力テストの結果を配布しました。どの教科のどんな分野が得意か・苦手かがお分かりいただければと思います。お子さんと一緒に、じっくり見てみて、今後の学習の参考にしてください。